



Je remercie les **2 065** électeurs et électrices qui ont fait confiance au projet d'Écologie politique que je proposais, dans cette circonscription de la boucle de Seine, la 4^{ème} des Yvelines.

Aujourd'hui les écologistes portent leurs idées au gouvernement et prennent part aux réformes du pays.

Sur notre territoire les écologistes s'unissent avec les socialistes pour battre la droite et sa politique injuste et coûteuse qui creuse les déficits pour la collectivité.

La gestion de la crise que la France et l'Europe traversent doit être traitée avec des idées neuves dans une optique de solidarité et de transformation écologique de la société.

Les écologistes appellent TOUTES les volontés à se réunir derrière la candidature

de Sandrine DUBOS le 17 juin prochain, afin que la circonscription ne tombe pas dans l'opposition, et que tous ses habitants puissent porter haut les projets de ce territoire dans la NOUVELLE MAJORITÉ.

Ne perdons pas 5 ans ! Il a fallu 15 ans pour que les électeurs puissent voter démocratiquement au 2^{ème} tour dans notre circonscription.

MOBILISEZ-VOUS POUR L'AVENIR !

José TOMAS